

La palabra de la mujer cubana



La Habana, 4 mar (RHC) La lucha por la inclusión social de las mujeres y la lucha por sus derechos es también parte de la historia de Cuba; fue en 1923, cuando ocurría un hecho sin precedentes en Hispanoamérica: el primer Congreso Nacional de Mujeres celebrado en La Habana.

Como los movimientos sociales que llamaban a la Revolución, el feminismo en la mayor de las Antillas también demostraba la fuerza multitudinaria de las mujeres cubanas.

Para la década del 30, la lucha por los derechos políticos de las féminas se había convertido en un clamor inmenso que reclamaba el logro de una verdadera democracia en la nación caribeña.

El Gobierno de los Cien Días, presidido por Ramón Grau San Martín y acompañado por la labor de Antonio Guiteras propició un grupo de medidas con las cuales el sector femenino se vio favorecido; por primera vez en Cuba, se les dio el derecho a las mujeres a votar y ser elegidas. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/caleidoscopio/215960-la-palabra-de-la-mujer-cubana>



Radio Habana Cuba